

KABAR TERBARU

Kediri Run 2023 Diikuti 25 Peserta Disabilitas

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 17, 2023 - 19:55



Kediri - Ribuan pelari meramaikan Kediri Run 2023 yang diikuti masyarakat umum dan pelajar serta diikuti penyandang disabilitas. Minggu (17/9/2023)

Panitia penyelenggara sekaligus Plt Kepala Dinas Sosial Kabupaten Kediri Dyah Saktiana menyebut, dari sekitar 3000 peserta yang mengikuti Kediri Run, 25 diantaranya merupakan penyandang disabilitas.

"Kediri Run 2023 ini diinisiasi oleh Ketua TP PKK Kabupaten Kediri Mbak Eriani Annisa Hanindhito (Mbak Cicha) dan memang salah satu tupoksi PKK ini

pembinaan untuk disabilitas," katanya ditemui di garis finish area taman hijau SLG.

Kabupaten Kediri sendiri, lanjut Dyah Saktiana, tengah menuju kabupaten ramah disabilitas. Untuk itu, setiap kegiatan yang digelar Pemkab Kediri, penyandang disabilitas selalu diberikan kesempatan untuk mengikuti.

"Kebetulan ini bukan pertama kali teman-teman penyandang disabilitas ini ikut, pada saat Kediri Half Marathon 2023 beberapa waktu lalu mereka juga sudah ikut berpartisipasi," urainya.

Kediri Run 2023, peserta menempuh jarak 7,8 kilometer dari garis start Desa Gayam, Kecamatan Gurah menuju finish di area taman hijau SLG. Peserta untuk kalangan umum maupun pelajar, terbagi dalam kategori perorangan dan beregu baik putra maupun putri.

Khusus penyandang disabilitas jarak tempuh perlombaan ini sekitar 1,5 kilometer. Mereka terbagi kategori menggunakan kursi roda dan tanpa kursi roda.

Setelah berhasil sampai ke finish, penyerahan hadiah bagi para juara diberikan langsung oleh Ketua TP PKK Kabupaten Kediri Eriani Annisa Hanindhito.

Mohammad Miftakhudin, penyandang disabilitas yang meraih juara pertama untuk kategori tanpa kursi roda mengaku senang dan bangga bisa mengikuti Kediri Run 2023.

Pelajar kelas XI SMK itu mengapresiasi Pemkab Kediri dan TP PKK Kabupaten Kediri yang selama ini terus peduli dan mengajak disabilitas dalam setiap event yang diadakan.

"Sangat senang, bisa kembali mengikuti perlombaan lari ini, kebetulan saat event Half Marathon itu juga ikut dan mendapatkan juara ketiga," ungkapnya.

Keikutsertaan dalam event Kediri Run 2023 itu menurut Miftakhudin menjadikan semangat bagi penyandang disabilitas karena mendapatkan kesempatan yang sama seperti masyarakat umum lainnya.

Kebahagiaan yang sama juga dirasakan Achmad Alfarizi, peserta yang mendapatkan juara pertama untuk kategori menggunakan kursi roda. Dia mengaku baru kali pertama mengikuti perlombaan lari yang diadakan Pemkab Kediri.

"Sangat bahagia sekali, ini baru pertama kali mengikuti dan alhamdulillah bisa mendapat juara," ucap warga Branggahan, Kecamatan Ngadiluwih ini. (adv/PKP)